



Casa de los Pardo

Area de Turismo Excmo. Ayto. de Antequera



Se trata de uno de los más bellos edificios civiles de la ciudad y de un ejemplar de fundamental importancia dentro de la arquitectura doméstica del manierismo en Andalucía. En la actualidad sólo se conserva de la primitiva construcción la fachada. La fachada, concluida en 1636, queda resuelta en tres plantas divididas en tres ejes y parece inspirado en algún tratado de arquitectura.

Todos y cada uno de los elementos muestran estar pensados para contribuir a una idea de conjunto muy estudiada: la altura de cada cuerpo va disminuyendo respecto del inferior para dar una mayor sensación de alzada; los frontones de los cuerpos inferiores adoptan la forma partida, para crear una mayor articulación entre las ventanas de un mismo eje, mientras que los del ático quedan cerrados.